
 

VERBALE RIUNIONE CONSULTA DEGLI STUDENTI 11/04/2024 

Sono presenti:

Artina Erica, Presidente

Rottigni Chiara, Vicepresidente

Nicefori Rachele, Rappresentante degli studenti in Consiglio Accademico e segretario 
verbalizzante temporaneo

Alexandru Viorel Dobre, Rappresentante degli studenti in Consiglio Accademico

Antonio Sonzogni, Rappresentante degli studenti in Consiglio di Amministrazione 


Confermata la presenza della maggioranza degli studenti, il presidente Erica Artina dà inizio

alla riunione alle ore 21:15, in modalità telematica. 


O.D.G. 

1. Elezioni suppletive 
2. Assemblea CNSI e CPCSAI 
3. Mail istituzionali.  
4. Varie ed eventuali 

La Rappresentante degli studenti Rachele Nicefori informa che ancora non abbiamo avuto 
aggiornamenti riguardo all’indizione delle elezioni suppletive; si concorda di chiedere notizie alla 
Direzione tramite mail.


La Presidente Erica Artina informa l’imminente Assemblea della CNSI e CPCSAI rispettivamente il 
29 e 30 aprile 2024 al conservatorio di musica Alessandro Scarlatti di Palermo e dal 2 al 4 maggio 
2024 presso l’Accademia di Belle Arti di Catania. Informa che essa stessa parteciperà all’incontro 
della CNSI ma purtroppo la Vicepresidente non sarà presente per l’incontro dedicato alle 
Accademie artistiche, a meno che non ci sia la possibilità di partecipare tramite modalità 
telematica. 


La Presidente Erica Artina rende nota l’avvenuta attivazione degli indirizzi mail istituzionali della 
Consulta degli Studenti: consulta@poliartibg.it e consulta@consbg.it. Informa che provvederà a 
tutti le credenziali di accesso. 


La presidente Erica Artina aggiorna i membri della Consulta riguardo alla questione dei mancanti 
programmi d’esami di tutte le materie a capo del docente Massimo Primignani. Il docente in 
questione con chiarezza e puntualità ha assicurato di inviare al più presto sia i monteore delle sue 
materie, sia le bibliografie di riferimento, sia i programmi di esame dei vari corsi, sia alla Segreteria 
che agli studenti stessi.
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La Rappresentante degli studenti Rachele Nicefori propone un collaborazione per gli anni futuri 
con il Comune di Bergamo per svolgere attività di busker in città alta, o in una locazione adatta. I 
membri della consulta si professano favorevoli all’idea, con delle remore sulle modalità di 
avviamento burocratiche per le quali si provvederà all’adeguata informazione. 


Il Rappresentante degli studenti Alexandru Viorel Dobre riporta una situazione in atto in 
Accademia Carrara che vede la Segreteria dell’istituto fortemente sotto organico, con le difficoltà 
a ciò consequenziali. Si auspica che il prima possibile venga risolta la situazione con nuove 
assunzioni. 


La Vicepresidente Chiara Rottigni comunica che gli studenti dell’Accademia Carrara ancora non si 
sono proposti per partecipare alla rassegna artistica “ Riflessi Sonori”. Propone dunque di 
preparare una locandina da affissare in bacheca nell’Istituto. La Consulta si professa favorevole 
alla proposta. 


Alle ore 23:00, nessuno più chiedendo la parola, la Presidente della Consulta Erica Artina dichiara 
chiusa la seduta. 


Bergamo, 11/04/2024

Il Presidente 


Il Segretario


